

GOUESNOU

◆ L'assemblée générale de la section de Gouesnou, forte de 69 adhérents, s'est tenue dimanche 8 décembre en présence du président départemental Denis Le Page et de Philippe Nouris, délégué aux associations patriotiques. Marc Privé, président, a remercié les représentants des associations patriotiques de la commune pour leur présence avant de faire observer une minute de silence à la mémoire des disparus. Le quitus a été donné au trésorier, l'assemblée a procédé au remplacement des membres sortants du conseil. Aude Dalidec, Joël Laurent et Louis Dafonseca, qui ont obtenu l'unanimité des votes.

Le président a fait un appel aux bonnes volontés pour intégrer le bureau de la section. La séance s'est poursuivie par une présentation de la fédération et de ses projets par Denis Le Page. Il a aussi résumé la Motion de la «FNOM». Le président a conclu la réunion par ses vœux anticipés pour la nouvelle année.

